

Newsbeitrag | 08.11.2024

highQ auf dem 10. Deutschen Mobilitätskongress 2024 in Frankfurt am Main

Am 6. und 7. November trafen sich wieder zahlreiche Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik, um über die Gegenwart und Zukunft der Mobilität zu sprechen

Seit 2013 führen die Deutsche Verkehrswissenschaftliche Gesellschaft e.V., der Rhein-Main-Verkehrsverbund GmbH und die Messe Frankfurt namhafte Fachleute und verantwortliche Entscheidungsträger zusammen, um über praktikable Lösungen zu sprechen und Anstöße für einen ökonomisch, ökologisch wie sozial verantwortbaren Verkehr zu liefern. Über die Jahre ist der Kongress zu dem Event in Deutschland und zu einer wichtigen Veranstaltung in Europa gewachsen.

Den Auftakt bildete wieder die feierliche Verleihung des renommierten „Innovationspreises der deutschen Mobilitätswirtschaft“ am 5. November 2024 in der Frankfurter Paulskirche. Drei Jahre zuvor hat highQ Computerlösungen GmbH für seine highQ MobilitySuite an dieser Stelle den zweiten Preis gewonnen.



Es folgten zwei Tage mit spannenden Keynotes, Workshops und Panels von über 100 Rednerinnen und Rednern auf vier Bühnen. Erstmals wurde ein Gastland eingeladen und Österreich brachte viele erfolgreiche Cases und Praxisbeispiele in die Mainmetropole, um sie den vielen Kongressteilnehmern zu präsentieren.

Als Aussteller nutzen wir die Gelegenheit, um vielen Interessenten unsere highQ MobilitySuite und das Bonussystem ZEITMEILEN vorzustellen. Aber auch das Netzwerken kam nicht zu kurz – zum Beispiel konnten wir uns mit Frau Dr. Christine Langhanns vom RMV auch außerhalb einer Teams-Kachel über unser gemeinsames Engagement im Forschungsprojekt AIAMO austauschen.

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und jetzt auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 40 / 524 795 735

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de